



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
PROREGION**

Unidad Ejecutora de Programas Regionales

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA N° 040 - 2013-PR/GRC

25 localidades rurales de Jaén ya cuentan con alumbrado público

Siguiendo con la política de inclusión social, impulsada por el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santo Guerrero, personal de PROREGION, ejecutora del Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica (PAFE III), se visitaron 80 localidades de Jaén y San Ignacio que pertenecen al grupo 4, donde sostuvieron reuniones con autoridades y beneficiarios del proyecto de electrificación PAFE III.

Las asambleas descentralizadas se desarrollaron desde el 03 hasta el 26 de setiembre, con autoridades y presidentes de electrificación; luego de coordinar con ellos se convocó a los beneficiarios de cada lugar, quienes asistieron masivamente.

En las reuniones, los funcionarios de PROREGION recogieron documentos de los beneficiarios para procesarlos y entregar a la concesionaria Electro Norte S.A (ENSA), encargada de energizar las localidades, previa firma de contratos de servicio y colocación de medidores en los domicilios.

De estas 80 localidades, 13 ya cuentan con alumbrado público en periodo de prueba desde el 25 de setiembre y paulatinamente se irán energizando las 67 restantes, afirmó Luis Llontop Cornejo, residente del grupo 4 de la supervisora DESSAU.

Estas localidades son: Miraflores del Sur, Cruz Grande, Tabacal, El Balsal, Santa Fe de las Naranjas, Santa Rosa, La Florida, San Andrés, El Triunfo, El Laurel, Las Delicias, El Mirador, La Palma Central.

El representante de PROREGION, José Luis Linares Altamirano, responsable del empadronamiento del grupo 4, lamentó que la instalación de medidores en los domicilios de las 12 primeras localidades de Jaén, se esté demorando porque los expedientes no fueron actualizados en su momento, y la empresa Soberón encargada de colocar los medidores, está teniendo problemas con los beneficiarios para realizar su trabajo.

Cabe indicar que el empadronamiento de estas 12 localidades lo realizó la contratista T y D, que fue encargada de procesar los documentos antes de entregarlos a Electro Norte, según consta en la (Boleta de Atención N° 35000020248) con fecha 06/06/2013 que recepcionó la concesionaria en la ciudad de Jaén.

La mitad de estas 12 localidades ya cuentan con energía eléctrica en sus hogares, se espera que hasta mediados de octubre puedan ser energizadas en su totalidad.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
PROREGION

Unidad Ejecutora de Programas Regionales

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA:

Las 12 primeras localidades de Jaén lo conforman: Nuevo Morero, Balsillas, Sargento Lores, Uña de Gato, Santa Rosa de Huabal, El Arenal, Yanuyacu Alto, SeñorCautivo, Palo Blanco, Ambato Tamborapa, Santa Elena y Ticungue.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 09 de octubre del 2013.

Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGION

¡POR UNA GRAN REGION!